



López Obrador aboga por la paz mundial

Critica a las potencias globales y a la ONU, propone tregua de cinco años; en lo local, destaca labor de la Guardia Nacional

Reproches. El presidente Andrés Manuel López Obrador abogó este viernes por la paz mundial en su discurso previo al desfile Cívico Militar por el 212 aniversario de la Independencia, donde destacó la labor de las Fuerzas Armadas y especialmente la Guardia Nacional, para garantizar la seguridad en el país.

El mandatario aseguró que ya tiene lista la propuesta que enviará a las Naciones Unidas (ONU) para crear un comité que genere el diálogo y la paz entre Rusia y Ucrania, así como para firmar una tregua entre todas las naciones del mundo de cuando menos cinco años.

“Se trata de buscar congruencia, un acuerdo para detener la guerra en Ucrania y lograr hacia delante una tregua de cuando me-

EN CONTEXTO

No hay otra aspiración que servir a la patria: Sandoval



PAG 5

nos cinco años, en favor de la paz entre todas las naciones”, expresó el Ejecutivo federal.

López Obrador criticó la actuación de la ONU, al afirmar que “parece inactiva y como borrada, presa de un formalismo” y subrayó que “la deja en un papel meramente ornamental”. Asimismo, arremetió contra las principales potencias globales para evitar el más reciente conflicto bélico y acusó que la industria bélica se aprovecha del conflicto para sus propios intereses.

Las declaraciones de López Obrador se dan en el marco de la reciente militarización de la seguridad civil en manos de la Guardia Nacional, que recientemente fue adscrita al Ejército mexicano y que, en 2019, nació como una corporación civil. **PAG 5**



AMLO aboga por la paz mundial, pero avala Fuerzas Armadas para garantizar la seguridad en México

Afirma que la ONU es "ornamental" y propone tregua de 5 años en la guerra Rusia-Ucrania

Mario D. Camarillo

Ciudad de México

El presidente Andrés Manuel López Obrador aprovechó este viernes su discurso previo al desfile Cívico Militar por el 212 aniversario de la Independencia, para abogar este viernes por la paz mundial, pero también destacó la labor de las Fuerzas Armadas y especialmente de la Guardia Nacional, para garantizar la seguridad en el país.

El mandatario aseguró en su mensaje que ya tiene lista la propuesta que enviará a las Naciones Unidas (ONU) para crear un comité que genere el

diálogo y la paz entre Rusia y Ucrania, así como para firmar una tregua entre todas las naciones del mundo de cuando menos cinco años.

"Se trata de buscar congruencia, un acuerdo para detener la guerra en Ucrania y lograr hacia delante una tregua de cuando menos cinco años, en favor de la paz entre todas las naciones", expresó el mandatario.

ARREMENTE CONTRA POTENCIAS

El mandatario criticó la actuación de la ONU al asegurar que "parece inactiva y como borrada, presa de un formalismo" y subrayó que esta situación "la deja en un papel meramente ornamental".

Sin cambiar el tono de su mensaje arremetió contra las principales potencias globales para evitar el conflicto bélico por la invasión de Rusia a Ucrania y acusó que la industria bélica se está aprovechando



ADRIÁN CONTRERAS

El presidente López Obrador celebra que la Guardia Nacional esté bajo control del Ejército. En la foto, pasa lista al agregado cuerpo militar.

do del conflicto para sus propios intereses.

PROVOCA INCERTIDUMBRE

La postura y mensaje de López

Obrador se registran en el contexto del paso de la Guardia Nacional al mando de la Secretaría de la defensa Nacional, esto a pesar de que la GN que nació

en 2019 como una corporación civil ahora tendrá sello militar, lo que ha provocado incertidumbre por organizaciones nacionales e internacionales.

Algunas organizaciones que expresaron su rechazo a que la Guardia Nacional pierda su identidad como institución con carácter civil fue la Oficina de la Organización de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, que expresó su preocupación por este cambio al pasar de un mando civil a un régimen militar.

ES MILITAR

Este viernes el contingente de la Guardia Nacional que participó en el desfile Cívico Militar del 16 de septiembre y ahora ya bajo mando militar salió desde tempranas horas de la madrugada del Campo Militar 1-A, con rumbo al Zócalo de la Ciudad de México, con lo que quedó registrado que la GN ya forma parte del Ejército Mexicano •